
 

 

 

 

 
 

大きな行事を終えました 
校長  川 瀨 元 信 

雪が降って積もったり溶けたりしながら，少しずつ，本格的な冬に近づいています。 
大人はこの天気に閉口しがちですが，子どもたちは楽しいようです。朝，挨拶をしていると， 
「雪の塊を踏んだよ。」「グラウンドが真っ白になってきれいです。」と報告しくれる子どもや， 
「３回も転んだけど痛くないよ。」 

と笑いながら話してくれる子もいます。新富っ子は風の子元気な子です。 
さて，１～２学期にかけて，コロナウイルス感染症の拡大により延期していた大きな行事すべてが１

１月中旬までに終了しました。最後に行われた 11月 11～12日の修学旅行では，6年生の子どもたちの挨
拶に， 
「コロナの影響で修学旅行がなくなってしまうかもしれないと心配していたけど，行けるようになっ

て良かったです。」というのがありました。保護者とともに子どもたちが心配していたことを改めて，感
じさせられる場面でした。 
学校として，運動会・持久走大会・学芸会・修学旅行を，短期集中でしたが，実施できて本当によかっ

たと安堵しているところです。また，各行事におきましては，保護者の皆様に来校し，子どもの成長を確
認いただきました。ご指摘のあった部分については，課題とおさえ改善の参考資料とさせていただきま
す。学芸会アンケートに引き続き，「保護者の皆様による学校評価」についてもご協力くださいますよう
お願い申し上げます。 

 

引き続き，感染予防を 
日本全国で見ますとコロナウイルス感染症の状況は落ち着き，規制緩和の方向性にありますが，旭川

市においては，感染者が全道一多く確認されるなど厳しい状況が続いています。 
 これまでお知らせしている通り，今後も感染症対策に取り組むとともに，新型コロナウイルス感染症
に係る正しい知識についての指導や心のケアなど，子どもたちが安心して学校生活を送ることができる
よう取り組んで参りますので，保護者の皆様には，引き続きご協力とご理解をお願いいたします。 
 

 
 
 
昨年度は感染拡大の状況下で中止となり，今回 2 年ぶりの学芸会

となりました。「学年別完全入替制」での実施など様々な制限の下，

子供達の発表を保護者の皆様方に見ていただくことができました。あ

りがとうございました。アンケートは全部で 184 のご回答（グーグ

ルフォーム１70 件，文書 14 件）をいただきました。 

【お寄せいただいたご意見の中から】 
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学芸会保護者アンケートから（１１／１０集計） 

感染対策による時間帯，席の広さなど学

校対応素晴らしかったです。それに子供

達の学芸会に対する真剣な姿勢，演技力

に驚かされました。先生方の日頃の指導

に感謝です。ありがとうございました。 

発表開始が 14:30 となっていたので，座

席も指定席なので急ぐことなく 14:20

頃に行ったらすでに始まっていた。多少

遅れる可能性はあるとは書いてありまし

たが，早まるとは書かれておりません。前

後する可能性ありと標記すべきだと思い

ます。 

様々な制限のある中，万全の感染対策を

した上での表現活動を考えるのはとて

も大変だったと思います。先生方も子ど

も達も真剣に取り組んだ結果が見てい

てよく理解できました。 

観客が少ない分，また皆さんカメラを片

手に見ていたので拍手もまばらなのが

子ども達には申し訳なかったけれど，と

ても楽しく見させていただきました。あ

りがとうございました。 

学芸会直前に旭川のコロナがまた増えて

来たので開催も心配しましたが発表を観

れて良かったです。コロナの感染予防に

対し保護者の入退場，座席等可能な限り

尽くして頂けたと思っております。 

指定席の後方と，ビデオ席の最前列でそ

れぞれ観覧させていただきましたがナ

レーターやアフレコ担当の子供たちの

姿が，観覧席で座っている保護者に隠れ

てほぼ見えませんでした。ステージ上の

端っこや，台を用意するなどして子供の

姿がはっきり見えるようにしていただ

けると良かったと思います。 

特に低学年では「見えなかった，見にくかった」のご
意見が多数寄せられました。全席椅子席としたため，低
学年に限らず，並び方によって見にくいところ多々あっ
たことと思います。また，6年生の保護者様からは，時
間より早く発表が始まったというご指摘がありました。
こちらは全くの運営上のミスで，6 年生の発表を設定時
刻より早くに始めてしまいました。皆様にはご迷惑をお
かけしました。例年にない運営で行き届かないところも
多々あったことと思います。今回のご意見や反省を来年
度以降の学芸会の運営に生かしてまいります。 
保護者の皆様方には学芸会実施に当たり，学校の感染

症対策へのご協力を本当に感謝申し上げます。 



☆「読み聞かせ」ボランティア募集中☆ 
新富小学校では年間 10 回程度「ひよこ読書読み聞かせ会」

が，朝読書の時間に各教室で読み聞かせをしています。読み聞か

せのたびに，子供達はいつも本の中の世界に引き込まれていま

す。この活動は 20 年以上続いており，会員の中には，新富小

OB の方や，ご自分のお子さんが新富小に在学中にボランティア

として参加するようになった方もいらっしゃるそうです。 

さて，会では一緒に読み聞かせに参加してくださる方を募集

しています。興味のある方は学校までご連絡ください。（写真は

11/10 の「5，6 年生ひよこ読書」の様子） 

 
 

１２月の行事予定 

生活目標 けじめのある生活を工夫しよう 
保健目標 風邪を予防しよう 
 
※感染状況によって予定が変更することがあり
ます。急ぎのお知らせについては，連絡メー
ルや各通信（学年通信等）を使い，お知らせ
いたします。よろしくお願いいたします。 

 
１日(水) 開校記念日(休業日) 
２日(木) 安全点検 委員会 
６日(月) 
７日(火) PTA学年委員会(代表)19:00～ 
８日(水) PTA三役・事務局会議 19:00～ 

１０日(金) 朝の広場  
明星中生徒会訪問(6年生) 

１３日(月) 参観日(各学年 1組前半)12:50～ 
１４日(火) 参観日(各学年 1組後半)12:50～ 
１５日(水) 参観日(各学年 2組前半)12:50～ 
      諸費引落日 
１６日(木) 参観日(各学年 2組後半)12:50～ 
      冬休み図書貸出(低学年) 
１７日(金) 冬休み図書貸出(中学年) 委員会 
２０日(月)  
２２日(水) 研修日 
２３日(木) クラブ 
２４日(金) 2学期終業式 
２５日(土) 冬季休業開始(～１月１３日迄) 
１２月２９日(水)～１月３日（月） 

学校閉庁日（年末年始休業） 

 

「伝えよう 成果と成長 そして感動を」のテーマの下，学芸会が
開催されました。限られた練習時間で，感染症対策に十分配慮し「い
まできること(表現できること)」を追求したものとなりました。普
段の生活・学習で培われた力を一人一人が発揮していました。 

後期の新しい児童会の出発となる児童総会が，

前期と同じくリモートで行われました。一教室

をスタジオとして使用し，４年生以上の子ども

たちは各教室のテレビでその様子を見ていまし

た。各委員長は堂々とした態度で説明を行って

いました。「動いて，つながる児童会！」を目指

して，一人一人が責任をもって，よい児童会活

動・よい学校づくりに励んでほしいです。 

後期児童総会（リモート） １１月１８日（木） 

令和 3 年度後期児童会（各委員長，副委員長，書記） 
○児童会(代表委員) 会長 
○生活委員会 委員長： 

○美化委員会 委員長： 
○保体委員会 委員長： 
○図書委員会 委員長： 

○給食委員会 委員長： 
○放送委員会 委員長： 

11 月 11～12 日に 6 年生
が修学旅行に行ってきまし
た。「感謝の気持ちを忘れず，
一人一人が責任をもって行
動し，有意義な修学旅行にし
よう」というテーマの下，寒
さに負けず活動してきまし
た。秋晴れの中，楽しく旅行
を終えることができました。 

1 年生 「おむすびころりん」 ２年生 「しんとピクトグラム」 

３年生 「たいらばやし てんしき」 ４年生 「ごんぎつね」 

５年生 「セロ弾きのゴーシュ」 ６年生 「昔 話 法 廷 
～みんなで判決を考えよう～」 


